

Rafael Gagete, nuevo presidente de la Fundación Laboral de la Construcción

ZARAGOZA. Dejar paso a generaciones más jóvenes y dedicarse de lleno a la renovación del sector, que tantos retos tiene por delante, han sido las razones que han llevado a Juan Carlos Bandrés, director general del grupo Lobe y de la Confederación de Empresarios de la Construcción en Aragón (CEAC) a dejar la presidencia de la Fundación Laboral de la Construcción (FLC).

«Estar al frente del clúster de la construcción en las fases últimas de su constitución en Aragón, y de la patronal de un sector que tiene que industrializar-

se para responder de forma más eficiente a la demanda creciente de viviendas, eran ya demasiadas tareas para seguir al frente de la FLC», manifestó Bandrés, que ha decidido pasar el testigo a Rafael Gagete, director general de la empresa Qrea Rehabilitación y Construcción.

«Lo hablamos hace tiempo con el presidente de CEAC y asumo esta responsabilidad con ganas», señaló Gagete. «Se presenta una avalancha de trabajo en edificación y rehabilitación, y ante la carencia de mano de obra existente, el papel que puede jugar la Fundación Laboral de la Construcción es muy importante para las empresas», explicó. El reto, dijo, es «convencer a los jóvenes de que el oficio de albañil ha cambiado mucho en los últimos treinta años».

M. LL.